

# PARTAI

## Hijaukan Wilayah Desa Labuhan Kidul dan Sekitarnya, Satgas TMMMD 121 Kodim Rembang Tanam Ribuan Pohon

Agung widodo - [REMBANG.PARTAI.OR.ID](http://REMBANG.PARTAI.OR.ID)

Aug 11, 2024 - 06:35



Foto: Satgas Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler 121 Kodim 0720/Rembang Melaksanakan Kegiatan Reboisasi di Sejumlah Wilayah Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, Minggu (11/8/2024).

REMBANG- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 121 Kodim 0720/Rembang baru-baru ini menyelesaikan kegiatan reboisasi di sejumlah lokasi di Kabupaten Rembang termasuk di Desa Jatisari dan kali ini dilaksanakan di Desa Leran Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, Minggu (11/8/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk memperbaiki kualitas lingkungan dan mendukung konservasi alam di wilayah tersebut. Reboisasi yang dilakukan oleh Satgas TMMD bertujuan untuk mengembalikan ekosistem yang telah terganggu dan meningkatkan kualitas lingkungan di daerah.

Danramil 08 Sluke Kaptan Cba Yuli Eko P menjelaskan, bahwa reboisasi adalah langkah penting dalam upaya untuk memulihkan lingkungan dan mendukung keberlanjutan ekosistem. Pohon-pohon yang ditanam tidak hanya akan membantu dalam pengendalian erosi tanah tetapi juga memberikan manfaat bagi kualitas udara dan keberagaman hayati di daerah ini.



"Rawat dan jaga tanaman ini, apalagi saat ini musim panas, jadi harus ada penanganan ekstra terutama pupuk dan air agar tanaman yang sudah ditanam hidup dan berguna untuk masyarakat," pinta Danramil.

"Reboisasi ini diharapkan memberikan manfaat jangka panjang bagi komunitas dan lingkungan. Pohon-pohon yang ditanam akan membantu mengurangi risiko bencana alam seperti longsor, meningkatkan kualitas tanah dan udara, serta menyediakan sumber daya alam yang bermanfaat bagi masyarakat setempat," imbuhnya.

"Untuk memastikan keberhasilan program ini, Tim Satgas TMMD akan terus memantau perkembangan dan kesehatan pohon-pohon yang ditanam. Pemeliharaan rutin seperti penyiraman dan perlindungan dari hama juga akan dilakukan untuk memastikan bahwa pohon-pohon tersebut tumbuh dengan baik,"

pungkasnya.